

古井の川通信

思いやる子 考える子 がんばる子

学校便り



風薫る5月

校庭の桜も青々とした若葉にかわり、新緑の美しい季節になりました。早いもので、新年度がスタートして1か月が経ちました。1年生も少しずつ緊張がほぐれてきて、明るい表情で学校生活を楽しんでいます。授業中も、元気に歌ったり図工で作品づくりに挑戦したりする姿を見かけます。これからどのように成長していくのか、とても楽しみです。

2年生から6年生も、ちょっぴりお兄さん、お姉さんになった様子で1年生や下の学年の児童にやさしく声をかけたりしている姿がとても頼もしく感じられます。

どの学年の児童もよい表情で、生き生きと活動しています。委員会の活動も始まり、学校全体が活気に溢れています。

5月は新しい環境にも慣れ、緊張がとれてほっとすると同時に、春から初夏への季節の変わり目が重なって、疲れが出やすい時期です。運動会練習も始まっています。生活のリズムが崩れ体調を崩すことのないように、ご家庭でも規則正しい生活を心がけ、十分な睡眠と食事をとるようお子様の健康管理をお願いいたします。

～ご紹介します～

～子育てや学校生活に関する不安や悩みなどがありましたら・・・ご相談を～

<スクールカウンセラー> SC

今年度、スクールカウンセラーは藤井里美（ふじいさとみ）先生です。

第1・第2・第4金曜日の午前中に学校に来ています。児童や保護者が抱える悩みや課題等について相談できます。

ご希望がありましたら、遠慮なく担任等を通じてご連絡ください。

<スクールソーシャルワーカー> SSW

児童・生徒を取り巻く環境へ働きかけたり、関係機関等との連携・調整を行ったりします。相談のご希望がありましたら、遠慮なく担任等を通じてご連絡ください。今年度も渡邊英実（わたなべひでみ）先生が担当です。

子どもたちが安心して過ごせるよう、保護者の皆様や担任、養護教諭、スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカーと一緒に考え協力して対応していきます。困り事等がありましたらお気軽に声をかけてください。

1年生を迎える会

4月26日（金）に、1年生を迎える会をしました。主役の1年生は、6年生のお兄さんお姉さんに横に並んでもらって入場しました。全校の前に並んだときは少し緊張気味でしたが、だんだんと慣れてきました。その後、全校児童は縦割り班に分かれて自己紹介をしたり、みんなで遊んだりしました。運動会の練習等を通して異学年の友達とも関わりを深めてほしいと思います。



交通安全教室がありました

4月22日（月）に、交通指導員の方にお越しいただいて、交通安全教室を行いました。

以下の3つを意識して練習しました。

- ① 1列で歩くこと。班長や副班長は、歩き方や声のかけ方を工夫すること。
- ② 登下校時には、自分から進んで地域の人にあいさつをすること。
- ③ 歩道横断時には、「手を上げて」「右左右」「進め」（右を見ながら進み、途中で左を向く。）

班長・副班長は、旗を肩の高さまで上げる。

練習したことを生かして、これからも安全に気を付けて登下校しましょう。



5月18日（土）は、運動会です！

今年の運動会のテーマは、『勝ち負け気にせず みんなで楽しむ 運動会』です。このテーマのもと、子どもたちは練習をがんばっています。子どもたちの元気いっぱいの演技や競技を観ていただきますよう、職員も子どもたちと一丸となって取り組んでまいります。引き続き体調管理等のご協力をよろしくお願いいたします。

